



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 27 de 2020

Alcaldía ratifica acompañamiento a emprendedores de Popayán

Conforme a las directrices del Alcalde Juan Carlos López Castrillón sobre apoyo al emprendimiento y seguimiento a los bienes del municipio, el Secretario General, Gregorio Molano realizó un recorrido por la plaza de mercado Las Palmas y los Centros de Desarrollo Infantil a cargo de la Gobierno Local.

En su primera visita, el funcionario arribó a la galería Las Palmas, al occidente de Popayán, donde se encuentra el centro de acopio panelero, con el fin de ratificar a su apoyo a los emprendedores, así como escuchar sus inquietudes y necesidades, ante lo que reiteró que el plan del señor Alcalde es brindarles el acompañamiento necesario para fortalecer la producción de panela en la capital caucana.

Posteriormente, en su recorrido por los bienes del municipio, el Secretario General visitó el CDI Barquito de Papel, en la Comuna 7, donde realizó una inspección al lugar. “Son bienes en mal estado como la mayoría que recibimos. Hay mucho trabajo por hacer, pero tenemos toda la voluntad y el compromiso de nuestro alcalde Juan Carlos López Castrillón de cumplirle a la comunidad, y más cuando aquí conviven nuestros niños y niñas, que son el presente y futuro de Popayán”, manifestó Gregorio Molano.

La agenda del funcionario cerró con la visita al CDI Cometa de Colores en la Comuna 5, del que manifestó que su estado general es bueno, sin embargo, destacó que requiere de mantenimiento para ponerlo en óptimas condiciones. El Secretario estuvo acompañado de la delegada del ICBF Lidian Córdoba, y de Yajaira Gámez de la Fundación Buen Samaritano.

Administración Municipal trabaja por una educación incluyente

En la Universidad Autónoma Indígena Intercultural UAIIN, la Secretaria de Educación Municipal, Julieth Bastidas, se reunió con el comité técnico de la entidad para tratar temas correspondientes a las instituciones educativas indígenas.

Poblazón y Quintana son instituciones de carácter rural e indígena, por lo tanto se pretende darles un manejo diferencial por las condiciones que presentan como comunidad; es

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

importante conocer de qué manera la secretaría puede servir de puente para trabajar con el Ministerio de Educación Nacional en busca de apoyo para el desarrollo y preservación de sus tradiciones en las instituciones indígenas, manifestó la Secretaria Bastidas.

La reunión también contó con la presencia de rectores, miembros del Consejo Regional Indígena del Cauca –CRIC, coordinadores de zona, la gobernadora del resguardo y diferentes docentes, con los cuales se está organizando un plan de fortalecimiento que revise las condiciones propias de su sistema educativo, para poder articularlo con las exigencias que se tienen de parte del Ministerio.

Asimismo, se está acordando entre entidades algunas condiciones enmarcadas en la calidad educativa y en el cumplimiento de las normas, dentro del modelo propio de su sistema educativo, respetando los usos y costumbres que tienen como comunidades indígenas.

Finalmente, en el marco de los talleres de construcción del Plan de Desarrollo “Creo en Popayán”, donde tema educativo ha estado presente en las mesas de trabajo, afirmó Julieth Bastidas que: "la idea es dejar un plan estratégico que involucre a todas las comunidades y las instituciones para que deje claro a qué le estamos apuntando como Secretaría y como administración municipal".

Instalan herramientas para medir movimientos de suelo en Popayán

La Oficina de Gestión de Riesgo y Desastres del Municipio de Popayán liderada por Germán Callejas, en compañía de los técnicos del Sistema Geológico Colombiano, realizaron la instalación de dos acelerógrafos en la Ciudad, herramientas que miden los movimientos del suelo cuando hay un evento sísmico.

Estos equipos se encuentran ubicados en el Parque Benito Juárez y en el Colegio José Eusebio Caro. La información recolectada servirá de insumo para el diseño de las construcciones sismo resistente, teniendo en cuenta que Popayán está ubicada en una zona de condición de alto riesgo de sismos.

El jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres de Popayán afirmó que estos equipos instalados en Popayán, serán de gran utilidad para una ciudad con mayor conocimiento del riesgo, y por lo tanto, con mejores opciones al momento de diseñar y planificar las futuras viviendas y construcciones.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

INVITACIÓN

Dona frecuente, Dona seguro

La Secretaría de Salud Municipal y el Hospital Universitario San José, invitan a la Jornada de donación de sangre que se llevará a cabo el día 27 de Febrero, desde las 8 am y hasta 4 pm, en la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad del Cauca. De igual forma, el día 29 de febrero de 2020, en la Fundación Forensis, carrera 11 # 4 - 45 desde las 8 am hasta las 3 pm.

Recuerda que estas jornadas están destinadas a salvar vidas, únete a ellas.

Agradecemos la Difusión

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán